

Fecha: 17-06-2024  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: **Comitiva empresarial recibe al buque escuela "Esmeralda" en el puerto de Cádiz**

Pág. : 10  
Cm2: 198,5  
VPE: \$ 2.607.103

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



La embarcación arribó la mañana del viernes a España.

EN ESPAÑA:

## Comitiva empresarial recibe al buque escuela "Esmeralda" en el puerto de Cádiz

El viernes de la semana pasada, el buque escuela "Esmeralda" arribó al Puerto de Cádiz, en España, donde fue recibido por un amplio grupo de chilenos. Junto al comandante en jefe de la Armada de Chile, almirante Juan Andrés de la Maza; el jefe de Estado Mayor de la Defensa de España, almirante Teodoro López; el alcalde de Cádiz y el embajador de Chile en España, había también un grupo de empresarios. Esta comitiva fue liderada por el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y el presidente del Consejo empresarial Chile-España, Andrés Montero, quienes también participaron en una recepción a bordo de la embarcación.



La comitiva empresarial participó de una recepción en el buque.